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QU’EST-CE QUI VOUS A LE PLUS MARQUÉ SUR CE TOUR? 
SPECIAL BILAN AU CŒUR DU PELOTON: 

Les classements du Jour 
 Étape           Général                Points               Grimpeur               Jeune                            Équipe 

MARCEL 
QUITTEL 

Peter 
SAGAN 

NAIRO 
QUINTANA 

NAIRO 
QUINTANA 

SAXO BANK 

Christian PRUDHOMME : La ferveur ! On a battu tous les records, que 
cela soit sur les routes ou devant la TV. L’image de la montée de l’Alpe 
restera gravée dans nos mémoires et dans l’histoire du Tour de 
France. Ensuite, nous avons un beau vainqueur, et un jeune en 
devenir (Nairo QUINTANA) qui annonce encore de belles batailles sur 
les Tours à venir. Et puis vous ! Je vous donne rendez-vous l’année 
prochaine ! 

Christopher 
FROOME 

contempler les hauts de Provence avec les chants de cigales, pas des grillons! On nous en a fait la remarque! 

Suivons les pour atteindre les hautes alpes et la ferveur historique devenue légendaire sur la montée de l’Alpe 

d’Huez…Et nous voila arrivé dans la ville des lumiéres, l’heure d’éteindre la notre pour continuer à rêver! 

A L’ANNÉE PROCHAINE…. 
C’était un 29 juin, du coté de Porto-Vecchio, qu’ils nous semblaient loin ces Champs 

Élysées! Pour nous, c’est fini, l’aventure s’arrête au pied de l’arc de Triomphe. 

Fermons les yeux, et laissons défiler ces images qui nous resteront à vie… La mer 

turquoise de Corse, Marseille et sa bonne mère, le Tarn et ses briques rouges, nos 

chères Pyrénées que l’on aperçoit du haut de nos tours, la foule en Bretagne, le site 

le plus merveilleux du monde (si,si), le Mont Saint-Michel ! Ne pas se réveiller et 

Bernard HINAULT : Le jeune Nairo QUINTANA ! 
Qui a 23 ans, et qui, lors de la dernière journée 
de course, je ne parle pas des Champs, a 
attaqué jusqu’au dernier moment. Il a été 
chercher le maillot blanc, la victoire d’étape et 
le maillot de meilleur grimpeur ! Il finit 2éme 
du Tour ! Il n’a que 23 ans, c’est un grand 
espoir, ça, c’est fabuleux !   
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QU’EST-CE QUI VOUS A LE PLUS MARQUÉ SUR CE TOUR? 
 Blel KADRI : Pour moi, ce qui m’a le plus marqué, c’est la victoire de Christophe (Riblon) 

à l’Alpe d’Huez, une étape mythique, ça été un moment fort dans l’équipe. 
Personnellement, je retiendrai ma journée avec le maillot à pois, mais une victoire, ça 
reste le top, c’est ce que j’ai envie de faire,  plus que le maillot à pois, lever les bras sur 
le Tour, c’est le rêve de tous coureurs. 

Pierrick FEDRIGO : Ce fut un Tour vraiment difficile, nous avons eu droit à de fortes 
chaleurs, ça a usé les organismes ! Nous avons été en dessous de nos ambitions, nous 
visions des victoires d’étapes, on n’a pas réussi, c’est un Tour à oublier côté sportif. Le 
côté positif, c’est le monde aux bords des routes, notamment sur la montée de l’Alpe ou 
en Bretagne. 

John GADRET : Ca été un très beau Tour, avec de belles étapes de montagne, de belles 
étapes de plaine et un beau départ en Corse. Ce que je retiendrai, c’est la superbe 
victoire de mon coéquipier sur la plus belle étape à l’Alpe d’Huez. Et si je dois retenir 
une autre chose, c’est toujours à l’Alpe d’Huez, c’est le monde ! Je n’avais jamais vu ça ! 

Arthur VICHOT : Le soleil ! (rire)  Tu sais le Tour c’est tellement grand, tellement beau… 
et tellement long ! (rire) Qu’il n y a pas une seule chose à retenir, c’est un ensemble, 
c‘est un aboutissement pour tous coureurs d’y participer ! 

L 

PHOTOS DU JOUR 
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En toute logique, avant la 
montée du Mont Ventoux, 
l’objet symbolique est pour 
nous tout naturellement… le 
maillot à pois! Nous avons 
rencontré, Eric, responsable 
sponsoring de Carrefour. 

 

Média-Pitchounes : Depuis quand 
êtes-vous partenaire du maillot a 
pois ? 
Eric MARCHYLLIE : Nous sommes 
partenaire de ce maillot depuis 
1993.   
Média-Pitchounes : Qui aimeriez-
vous voir porter votre maillot sur 
les champs Élysée ? 
Eric MARHYLLIE : Pierre Roland, le 
français qui le porte aujourd’hui. 
 

JEAN FRANCOIS BERNARD (ancien vainqueur AU Mont Ventoux) 
Au début de l’ascension, tu la commence dans la foret…plutôt agréable! Ensuite, à 
hauteur du chalet Reynard, il n’y a que des cailloux, et très peu de végétation, c’est 
comme si tu étais sur la lune! Si je te recroise, tu me diras ce que tu as vu, tu verras 
à l’entame du Mont Ventoux,  les premiers virages, et les grosses premières pentes. 
C’est une étape mythique, il y a un coureur, Tom SIMPSON qui est mort sur ses 
pentes, tu verras à 1 km du sommet une stèle en sa mémoire; On se revoit au 
sommet, et je tiens à ce que tu me racontes, on se donne rendez-vous demain!  

ROMAIN BARDET (COUREUR AG2R) 
Le Mont Ventoux? Ca fait peur à tous les cyclistes, après une longue étape, il va faire très 
chaud, il y aura beaucoup d’écart je pense et du grand spectacle devant ta télé! 

Média-Pitchounes : Pourquoi le maillot a poids et pas un autre ? 
Eric MARCHYLLIE : Car cela fait 20ans que nous suivons le maillot blanc à poids rouge et 
pour les épreuves de montagne. Surtout parce que pendant  ces épreuves il se passe 
beaucoup de choses. C’est  un maillot de combattant, c’est un coureur qui va se battre, 
qui a des valeurs. C’est quelqu’un qui fonce. La montagne c’est compliqué mais c’est le 
plus beau. Et c’est pourquoi nous sommes derrière le maillot à pois depuis 20 ans. 
 
Média-Pitchounes : Question piège, combien y a-t-il de poids sur le maillot ? 
Eric MARCHYLLIE : Le nombre de poids va varier en fonction de la taille du maillot. Si 
c’est un petit coureur il y aura moins de poids que si c’est un grand coureur. 

LE MAILLOT  
A POIS 


